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México D.F., a 10 de agosto de 2007 
 

 
Diputada María Elena Alvarez Bernal. 
Presidenta en funciones de la Mesa 
Directiva de la Cámara de Diputados. 

 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro, previo a la firma de un 
convenio de colaboración con la CNDH. 

 
PREGUNTA.-  Con respecto a los preparativos del Informe, ¿cuánto se 
está gastando la Cámara? 
 
RESPUESTA.- No conozco yo que haya un presupuesto especial, 
como todas las actividades se realizan con las instituciones dentro 
de la Cámara, entonces cada institución desempaña su propio 
trabajo.  
 
Por ejemplo, no hay ningún presupuesto destinado para 
remodelar, como me han preguntado si se va a pintar el Salón o se 
van a cambiar alfombras; nada de eso.  
 
O sea, no hay un presupuesto para eso.  
 
PREGUNTA.- Diputada, pero se están haciendo trabajos dentro del 
salón, ¿es una empresa o quién lo está haciendo? 
 
RESPUESTA.- No, mire. Nosotros pedimos, como cada año se 
solicita a la Compañía de Luz, a los técnicos en comunicación que 
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hagan la revisión de las instalaciones, eso es lo que están 
haciendo.  
 
Revisar las instalaciones de la energía y de las comunicaciones, 
pero es simplemente un trabajo de revisión.  
 
PREGUNTA.- Respecto a la presencia de la PFP, ¿la solicitó la Mesa 
Directiva y cuántos elementos llegaron? 
 
RESPUESTA.- Sí, mire, en total van a ser 150 de la PFP que son, 
como cada año se solicitan, para que resguarden la seguridad tanto 
de los legisladores como de todos los visitantes.  
 
PREGUNTA.- Pero, ¿no se estaría contemplando pedir más o pedir 
apoyo a la Secretaría de Seguridad Pública? 
 
RESPUESTA.- No tendremos ningún operativo de seguridad 
exagerado, ni que sea innecesario; el ambiente es de calma y 
tranquilidad y es simplemente lo que se acostumbra cada año.  
 
PREGUNTA.- ¿No habrá ciertos detalles, como se acostumbró o como 
se hizo ya costumbre en los últimos años? 
 
RESPUESTA.- No; se hará lo que se ha hecho cada año.  
 
El encargado de seguridad, el teniente Gómez Arrieta, quien es el 
responsable de la seguridad de la Cámara, hace los programas de 
lo que se va requiriendo para que pueda cumplir con su función, lo 
somete a mi aprobación y es lo que se ha hecho siempre, lo que se 
hará ahora.  
 
PREGUNTA.- ¿No habrá cierre de calles en esta ocasión? 
 
RESPUESTA.- No, no va a hacer una seguridad excesiva ni 
desmenuzada, será lo indispensable para que se garantice la 
seguridad del Recinto.  
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PREGUNTA.- ¿Ha encontrado respuesta por parte del gobierno 
capitalino? 
 
RESPUESTA.- Sí; como cada año se le enviaron los oficios a todas 
las dependencias, tanto federales como del Distrito Federal, y 
todos están dando respuesta exacta a la petición, que es 
exactamente la misma de todos los años.  
 
PREGUNTA.- Gobernación, ¿qué les ha dicho? 
 
RESPUESTA.- Está cumpliendo la parte que le toca.  
 
PREGUNTA.- ¿Cuántos elementos concretamente de seguridad pública 
capitalina y cuantos PFP estarán aquí? 
 
RESPUESTA.- Ahora nada más hay PFP y ya después, cuando llegue 
el día, pues habrá también el operativo que el encargado de la 
seguridad fijará.  
 
Pero por lo pronto es toda la seguridad que hay: de la PFP, 150 
elementos.  
 
PREGUNTA.- Las vallas metálicas, diputada. 
 
RESPUESTA.- Cuando llegue el día, el encargado de la seguridad, el 
teniente nos podrá presentar otro proyecto de lo que sea 
necesario, pero por lo pronto es lo que ustedes están viendo.  
 
PREGUNTA.- ¿Va a haber personal del Ejército? 
 
RESPUESTA.- Yo no lo contemplo por ahora.  
 
Se hará lo que en su momento sea necesario.  
 
PREGUNTA.- ¿El Estado Mayor Presidencial, como viene cada año, 
vendrá en este también? 
 
RESPUESTA.- Todo vendrá como cada año. 
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PREGUNTA.- ¿Serán entonces similares los operativos a los otros años? 
 
RESPUESTA.- Al de los años anteriores.  
 
No exactamente al último, sino a los otros años.  
 
PREGUNTA.- Pero ha habido un despliegue mayúsculo de seguridad en 
los años anteriores.  
 
RESPUESTA.- Bueno, yo lo que les puedo asegurar es que las 
medidas de seguridad no serán excesivas ni desorbitadas; será lo 
necesario que el encargado de la seguridad del Recinto considere y 
someta a aprobación de esta Presidencia.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 
 


